

5年ぶりに復活!

第22回 ひとよし温泉 マラソン



第22回人吉温泉マラソンを2月16日に開催し、全国各地から集ったランナーが早春の人吉路を駆け抜けました。令和2年7月豪雨災害やコロナ禍の影響で中止が続いていましたが、5年ぶりの開催です。ハーフマラソン、10き、5き、2.5きファンランの4部門に約千五百人のランナーが参加。コースの7割が豪雨災害で被害を受けましたが、ランナーは土地区画整理事業が進む中心市街地や青井地区など復興が進む人吉のまちをそれぞれのペースで走りました。

沿道では、久しぶりの開催を待ちわびた多くの市民が応援。「頑張れー」といった掛け声や飲み物やお菓子などのおもてなしでランナーを後押ししていました。

しっかり準備運動して本番頑張るぞ!



衣装で大会を盛り上げました!

- ①ハーフの部に出場した約7百人のランナーが人吉税務署前を一齐にスタート!
- ②③沿道にはランナーの頑張りを一目見ようと多くの市民が駆けつけ応援。仮装や楽器の演奏で応援する人も
- ④人吉温泉女将(おかみ)の会「さくら会」の皆さんがそろいの法被でランナーをおもてなし
- ⑤九日町通りを走る10きの部のランナー
- ⑥人吉球磨スポーツトレーナー協会がテーピングとアイシングのサービスで選手をサポート
- ⑦下戸越町内会のエイドステーションでエネルギーをチャージ!
- ⑧親子で青井阿蘇神社前を駆け抜ける2.5きファンランの部のランナー
- ⑨はじける笑顔でゴール!
- ⑩鹿目町内会ではかかし応援団でランナーにエール
- ⑪ゴールのふるさと歴史の広場には出店が並び、走り終えたランナーでにぎわった
- ⑫下戸越町を走るハーフの部の上位集団
- ⑬楽しく走って最後は親子仲良くゴール
- ⑭ダントツ1位でハーフの部を制した阿部浩之さん(福岡県)



完走目指して頑張れろ!